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Penelitian ini dilatar belakangi oleh pentingnya pembelajaran Kitab I’anatun An Nisa’ untuk 

meningkatkan pemahaman fiqih terutama fiqih bab wanita untuk santri. Mengingat pentingnya 

pemahaman tentang fiqih wanita karena mempengaruhi sah dan tidaknya ibadah sehari-hari. 

Atas dasar itu, penelitian ini difokuskan pada: (1) Bagaimana perencanaan pembelajaran 

Kitab I’anatun an-Nissa’ dalam meningkatkan pemahaman Fiqih pada santri di Pondok 

Pesantren Tahfidzul Qur’an Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung?  (2) Bagaimana 

pelaksanaan pembelajaran Kitab I’anatun an-Nissa’ dalam meningkatkan pemahaman Fiqih pada 

santri di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Tunggulsari Tulungagung? (3) Bagaimana evaluasi 

pembelajaran Kitab I’anatun an-Nissa’ dalam meningkatkan pemahaman Fiqih pada santri di 

Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Lubabul Fattah Tunggulsari Tulunggung? 

Metode atau pendekatan yang digunakan dalam penelitian ini adalah kualitatif. 

Sedangkan jenis penelitian yang digunakan yaitu kualitatif deskriptif. Sumber datanya yaitu 

Pengasuh Pondok Pesantren Tahfidzul Qu’an Lubabul Fattah, ustadz pengajar Kitab I’anatun An 

Nisa’, dan santri. Lokasi penelitian di Pondok Pesantren Tahfidzul Qur’an Lubabul Fattah 

Tunggulsari Tulungagung. Teknik pengumpulan data menggunakan wawancara, observasi, dan 

dokumentasi. Pengecekan keabsahan data dilakukan dengan cara ketekunan dan keajegan 

peneliti, triangulasi, dan menggunakan bahan referensi. 

Hasil penelitian yang dilakukan oleh peneliti ini menunjukkan bahwa:(1) Perencanaan 

pembelajaran Kitab I’anatun An Nisa’ untuk meningkatkan pemahaman fiqih santri di PPTQ 

Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung.p, meliputi :a. Menetukan tujuan pembelajaran Kitab 

I’anatun An Nisa’. b. Menentukan Alokasi waktu yang baik digunakan pembelajaran I’anatun 

An Nisa’. c. Menetukan metode yang digunakan dalam pembelajaran Ianatun An Nisa’. d. 

Menentukan Media yang digunakan dalam pembelajaran I’anatun An Nisa’. e. Menentukan 

bagaimana Evaluasi yang digunakan dalam pembelajran I’anatun An Nisa’.(2) Pelaksanaan 

pembelajaran Kitab I’anatun An-Nisa’ untuk meningkatkan pemahaman fiqih santri di PPTQ 

Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung, meliputi : a. Pembukaan (do’a bersama) b.Pembacaan 

kitab I’anatun An Nisa’ c. Penjelasan materi mengenai Kitab I’anatun An Nisa’.d. Penutup. (3) 

Evaluasi pembelajaran Kitab I’anatun An-Nisa’ untuk meningkatkan pemahaman fiqih santri di 

PPTQ Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung, meliputi: a.Pengamatan melalui perubahan 

perilaku atau respon santri dalam menanggapi materi yang telah dijelakan selama pembelajaran 

berlangsung. b.Menerapkan ulangan harian dan ulangan semester. 
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 The background of this thesis is the importance learning of the Book in I'anatun An Nisa' 

to improve the understanding of fiqh, especially the female chapter of fiqh for students. 

Remember that the importance of understanding about women's fiqh it cause affects the validity 

of daily worship. 

 Based on that statement, the focus of the research in this thesis are: (1) How to plan the 

learning of the Book in I'anatun an-Nissa' to improving the understanding of Fiqh among 

students at the Tahfidzul Qur'an Islamic Boarding School Lubabul Fattah in Tunggulsari 

Tulungagung? (2) How is the implementation of learning the Book in I'anatun an-Nissa' to 

improving the understanding of Fiqh students at the Tahfidzul Qur'an Islamic Boarding School in 

Tunggulsari Tulungagung? (3) How is the evaluation of learning the Book of I'anatun an-Nissa' 

in improving the understanding of Fiqh among students at the Tahfidzul Qur'an Islamic Boarding 

School Lubabul Fattah in Tunggulsari Tulungagung?. 

 The research design in this study that be used is qualitative approach. While the type of 

research used is descriptive qualitative. The data sources are the caretaker of the Tahfidzul Qu'an 

Islamic boarding school Lubabul Fattah, the teacher of the Book I'anatun An Nisa', and students. 

The research location at the Tahfidzul Qur'an Islamic Boarding School Lubabul Fattah in 

Tunggulsari Tulungagung. The data collection techniques that using by interviews, observation, 

and documentation. Checking the validity of the data was carried out by means of the 

researcher's persistence and constancy, triangulation, and using reference materials. 

 The results of this research are: (1) Planning for learning the Book of I'anatun An Nisa' to 

improve students' understanding of fiqh at PPTQ Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung, 

includes: a. Determine the learning objectives of the Book of I'anatun An Nisa'. b. Determining a 

good time allocation is used for I'anatun An Nisa' learning. c. Determine the method used in 

Ianatun An Nisa' learning. d. Determine the media used in I'anatun An Nisa' learning. e. 

Determine how the evaluation is used in I'anatun An Nisa' learning. (2) Implementation of the 

I'anatun An-Nisa' book learning to improve the understanding of Islamic jurisprudence at PPTQ 

Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung, includes: a. Opening (prayer together) b. Reading the 

book I'anatun An Nisa 'c. Explanation of the material regarding the Book of I'anatun An Nisa'.d. 

Closing. (3) Evaluation of learning the Book of I'anatun An-Nisa' to improve students' 

understanding of fiqh at PPTQ Lubabul Fattah Tunggulsari Tulungagung, including: a. 

Observations through changes in behavior or student responses in responding to material that has 

been explained during the learning process. b. Implement daily tests and semester tests.  



 الملخص       

م الفقه الطلاب )سانتري(  فه "تعلم الكتاب اعانة النساء لتحسين البحث العلمي بالموضع
قد كتبو اولو )دراسة الحالة في المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري تولنج أجونج( " 

. في  قسم التربية الدين الإسلامي كلية التربية والعلوم  ۲۱۱۲۲۱٠۳٠٦٠المطمعنة , رقم دفتر القيد:
ة الله تولونج اجونج. المشريف:  الدكتور أحمد التعليمية في الجامعة الإسلامية الحكومية سيد علي رحم

 تانزيو, الماجيستير.

 الكلمات الرئيسية: التعلم, فهم الفقه 

لتحسين فهم الفقيو، وخاصة فقيو من فصل  اعانة النساء ويستند ىذا البحث على أهمية تعلم
 الشرعية وليس كل يوم.النساء لسنتري. نظرا لأهمية فهم المرأة في فهو لأنو يؤثر على العبادة 

في  كيف تخطيط التعلم الكتاب اعانة النساء( ۲على ىذا الأساس، تركز ىذه الدراسة على: ) 
(  ٢تحسين فهم الفقو على سانتري في المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري تولنج أجونج ؟ )

ى سانتري في المعهد تحفظ القرآن في تحسين فهم الفقو عل كيف يكون تنفيذ تعلم الكتاب اعانة النساء
في تحسين فهم الفقو  ( كيف تقييم التعرف على الكتاب٣لباب الفتاح تونجول ساري تولنج أجونج ؟ )

على سانتري في تحسين فهم الفقو على سانتري في المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري تولنج 
 أجونج؟ 

لبحث ىو نوعية. في حين أن نوع البحث الأصفر ىو الطريقة أو النهج المستخدمة في ىذا ا
وصف وصورة. مصدر البيانات ىو المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري تولنج أجونج ، و 

، و سانتري. موقع البحث المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري  أستاذ و كتاب  اعانة النساء



ت باستخدام المقابلات والمراقبة والوثائق. التحقق من البيانات ووزنهم, تولنج أجونج. تقنيات جمع البيانا
 التثليات,واستخدام المواد المرجعية. 

 كتاب التخطيط التعلم اعانة النساء( ۲وأظهرت نتائج ىذا البحث الذي أجراىو الباحث أن: )
تولنج أجونج يشمل: أ.  لتحسين فهم الفقو سانتري في المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري

علاج أىداف التعلم من الكتاب اعانة النساء, ب. يحدد تخصيص الوقت المناسب يستخدم التعلم اعانة 
. د. تحديد الوسائط المستخدمة في التعلم  . ج.طلائم العلاج المستخدمة في تعلم اعانة النساء النساء

لتحسين فهم الفقو سانتري في المعهد  نة النساء( تنفيذ تعلم كتاب اعا٢اعانة النساء. د. الإختتام  )
تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري تولنج أجونج ، بما في ذلك. )أ( الإفتتاح  )دعاء معا( )ب( 

( تقييم تعلم الكتاب ٣اعانة النساء )د( الإختتام. ) روفان إيبات آن نيسا)ج( شرح المواد على الكتاب
ن سانتري في المعهد تحفظ القرآن لباب الفتاح تونجول ساري تولنج اعانة النساء لتحسين فهم حصا

من خلال التغييرات السلوك أو ردود سريت ردا على المواد التي تم تشخيصها  أجونج ، بما في ذلك)أ(
 .أثناء التعلم. )ب( نقدر سمعة اليومية وفي نهاية المطاف للفصل الدراسي

 

 

 

 


